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28.10.2020 

Neue Corona-Regeln für ganz Deutschland 

Heute hat sich Angela Merkel mit anderen Politikern und Politikerinnen getroffen. 

Mit Politikern und Politikerinnen aus den Bundes-Ländern. 

Sie haben sich beraten. 

Sie haben beschlossen: 

Diese neuen Corona-Regeln gelten jetzt in Deutschland. 

 

Bild: Inga Kramer 

Vom 2. November bis zum 30. November 2020 gibt es einen Teil-Lockdown. 

Das heißt: 

Die Corona-Regeln werden wieder strenger. 

Aber nicht alles wird geschlossen. 

Das sind die neuen Corona-Regeln ab dem 2. November: 

1. Schulen und Kindergärten bleiben geöffnet. 

 

2. Restaurants, Discos und Kneipen schließen. 

Sie bleiben den ganzen Monat November geschlossen. 

Aber es gibt Ausnahmen: 

Kantinen bleiben weiter geöffnet. 

Und man darf sich in Restaurants Essen zum Mitnehmen bestellen. 

Man kann es dann zu Hause essen. 
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3. Geschäfte bleiben weiter geöffnet. 

Aber: 

Nur ein Kunde darf auf 10 Quadrat-Metern im Geschäfts-Raum sein. 

 

4. Super-Märkte bleiben weiter geöffnet. 

Aber: 

Es gibt wieder strengere Regeln im Super-Markt. 

Es dürfen nicht zu Viele Menschen gleich-zeitig in den Super-Markt. 

 

5. Hotel-Übernachtungen sind in ganz Deutschland verboten. 

Urlaubs-Reisen in Deutschland sind nicht erlaubt. 

Geschäfts-Reisen sind erlaubt. 

 

6. Theater, Opern oder Konzert-Häuser schließen. 

Sie bleiben den ganzen Monat November geschlossen. 

 

7. Große Sport-Veranstaltungen dürfen nur ohne Zuschauer und 

Zuschauerinnen statt-finden. 

Das gilt auch für die Fußball Bundes-Liga. 

Aber: 

Die Spiele dürfen statt-finden. 

 

8. Sport-Hallen für den Freizeit-Sport schließen. 

Fitness-Studios auch. 

Aber: 

Alleine darf man noch Sport machen. 

Draußen im Freien oder zu Hause. 

 

9. Nur noch Personen aus 2 Haushalten dürfen sich treffen. 

Im Moment gilt: 

Alle sollen sich weniger mit anderen Menschen treffen. 

Man soll weniger Kontakte haben. 



Treffen in großen Gruppen sind verboten. 

Es dürfen sich nur bis zu 10 Menschen gleich-zeitig treffen. 

Und: 

Es dürfen sich nur noch Menschen aus 2 Haushalten treffen. 

Also zum Beispiel 2 Familien. 

Oder eine Wohn-Gemeinschaft und eine alleine lebende Person. 

Diese Regel gilt nur für Treffen im öffentlichen Raum. 

Also zum Beispiel in der Innen-Stadt. 

Oder in einem Park. 

Manche Menschen halten sich nicht an diese Regel. 

Dann müssen sie eine Strafe bezahlen. 

 

10. Kosmetik-Studios, Massage-Praxen und Tattoo-Studios werden geschlossen. 

Sie bleiben den ganzen Monat November geschlossen. 

 

11. Friseur-Salons bleiben weiter geöffnet. 

Sie müssen sich weiter an die Hygiene-Regeln halten. 

 

12. Medizinische Praxen bleiben geöffnet. 

Zum Beispiel Praxen für Physio-Therapie oder Logopädie. 

 

13. Unterstützung durch Geld gibt es länger als geplant. 

Manche Firmen bekommen im Moment Unterstützung vom Staat. 

Sie bekommen Geld. 

Weil die Firmen gerade nicht arbeiten können. 

Diese Hilfen soll es weiter geben. 

Die Hilfs-Programme werden verlängert. 

 

14. Auch kleine Firmen bekommen Kredite. 

Ein Kredit heißt: 

Ich leihe mir Geld. 

Im Moment gibt es besondere Kredite. 



Man kann sie leichter bekommen. 

Es sind Kredite für Firmen. 

Weil die Firmen gerade nicht arbeiten können. 

Diese Kredite gibt es jetzt auch für kleine Firmen. 

Auch für Firmen mit weniger als 10 Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen. 

 

15. So Viele Menschen wie möglich sollen von zu Hause aus arbeiten. 

Zu Hause ist man im Moment am besten geschützt. 

Die Chefs und Chefinnen sollen sich darum kümmern. 

 

16. Menschen aus der Risiko-Gruppe sollen besonders gut geschützt werden. 

Das sind zum Beispiel alte Menschen. 

Oder manche Menschen mit Behinderung. 

Sie leben oft im Alten-Heim. 

Oder in Wohn-Heimen. 

Darum sollen an diesen Orten besonders viele Corona-Tests gemacht werden. 

Und die Test-Ergebnisse sollen schnell fertig sein. 

 

17. Freizeit-Parks und Spiel-Hallen werden geschlossen. 

Sie bleiben den ganzen Monat November geschlossen. 

Angela Merkel sagt: 

"Wir müssen handeln - und zwar jetzt." 
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